

Ngopi Bareng, Para Kades Apresiasi Pupuk Organik Cair Karya Dandim 0110/Abdya

Heri Purwanto - ACEH.INFORMAN.ID

Jul 13, 2022 - 17:50



Abdya- Komandan Kodim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi melakukan pertemuan dengan para Kepala Desa (Kades) dalam Kecamatan Blangpidie, Rabu (13/7/2022).

Kegiatan yang ditujukan untuk mempererat silaturahmi ini digelar santai oleh Dandim dengan acara ngopi bareng, berlangsung di salah satu cafe di kawasan Kota Blangpidie.

Dalam sambutannya, secara pribadi Dandim mengucapkan selamat dan sukses kepada 20 orang Kades terpilih se-Kecamatan Blangpidie yang telah resmi dilantik bersama 132 Kades lainnya oleh Bupati Abdya Akmal Ibrahim pada Rabu (25/5) lalu.

Dandim meyakini para Kades yang ada di hadapannya adalah orang-orang pintar dan jujur, pilihan terbaik dari masyarakat. Oleh karena itu Dandim mengingatkan visi misi yang telah dijanjikan masing-masing kandidat pada saat kampanye Pilkades wajib ditunaikan.

"Karena saat ini masyarakat kita, khususnya di Blangpidie sangat cerdas. Mereka tahu mana yang terbaik. Mereka mencatat dan kritis bila ada yang tidak sesuai," ingat Dandim.

Lanjutnya Dandim menyebutkan, secara umum visi misi dari para Kades itu semuanya hampir sama, yaitu meningkatkan tata kelola Pemdes yang baik dan meningkat daya saing menuju desa sejahtera melalui berbagai sektor.

"Dan ngomong soal sektor semua Kades itu sama, yang paling atas dan utama adalah pertanian," ucap Dandim.

Dandim menegaskan pihaknya melalui ujung tombak para Babinsa di wilayah akan mendukung dan membantu peran kerja Kades dalam mewujudkan pembangunan desa.

Senada dengan itu, salah satu Kades, T Rinaldi dari Desa Keude Siblah menyampaikan apresiasinya terhadap Dandim karena telah menggelar acara tersebut. Ia mengungkapkan keaktifan peran serta Babinsa di wilayah selama ini sangat baik, terlebih dalam hal program pertanian.

Selaku perangkat desa ia mengucapkan terimakasih untuk para Babinsa yang setia hadir membantu kesulitan rakyat. Ia menyebut Babinsa adalah mitra terbaik Kades di wilayah.

"Kami akui anak buah komandan di wilayah semuanya aktif, terlebih soal pertanian itu semuanya jago-jago. Kami pernah diajarin oleh Babinsa cara meramu pupuk organik cair buatan, dan kami praktekan langsung ke tanaman, hasilnya bagus," terangnya.

"Kami dengar dari para Babinsa, ilmu ini dari Komandan langsung yang mengajarkan," imbuh Rinaldi.

Menanggapi hal itu Dandim membenarkan membuat pupuk organik tidak sesulit yang dibayangkan. Bahan-bahan yang diperlukan semuanya mudah didapat karena berasal dari alam dan ramah lingkungan.

Dandim berharap sosialisasi pembuatan pupuk organik cair yang telah ditularkan oleh para Babinsa di wilayah bisa bermanfaat untuk kemajuan pertanian di Abdya.

"Dan utamanya lagi, ini bisa merubah kebiasaan warga yang selalu bergantung pada pupuk kimia/pabrikan. Karena sejatinya, penggunaan pupuk kimia itu

berefek negatif pada tanah," tandasnya.

Pantauan, dalam diskusi santai tersebut turut hadir Pasiter Kodim 0110/Abdya Kapten Inf Azwani, Danramil 02/Kuala Batee Kapten Inf Mohd Arifin, Plh. Danramil 01/Blangpidie Peltu Ismail Anwar dan sejumlah anggota Staf terkait.